



La capital del Tormes se convierte en la máxima referencia del ajedrez con la presencia de destacadas figuras internacionales durante la celebración del Torneo Magistral en el Casino

Jaque mate en Salamanca

V.S.JOSÉ - SALAMANCA

Salamanca se ha convertido durante la pasada semana en la máxima referencia del ajedrez gracias al «Chess Festival», II Festival del Ajedrez «VIII Centenario», que regresó a la capital del Tormes tras el éxito de la pasada edición para conmemorar que fue en Salamanca donde, en 1492, se compilaron las recién nacidas reglas del ajedrez moderno.

Estas nuevas reglas fueron escritas por Luis Ramírez de Lucena, estudiante de esta Universidad, quien las publicó en un incunable titulado «Arte de ajedrez con 150 juegos de partido» y cuyo recuerdo permanece, en forma de ejemplar, en la Biblioteca Histórica de la Universidad.

El concejal de Promoción Económica y Oportunidades de Inversión, Juan José Sánchez, fue el encargado de abrir el Torneo Magistral, que tuvo lugar en el Casino de Salamanca, y que sirvió de prolegómeno a las partidas simultáneas que fueron impartidas por el excampeón mundial Veselin Topalov y por la maestra internacional Sophie Milliet y que tuvieron como broche final la proyección de la película «El jugador de ajedrez».

Organizado por la Asociación de Ajedrez de Salamanca, con el patrocinio de Ayuntamiento de Salamanca, Universidad de Salamanca y la Junta de Castilla y León, el festival reunió un amplio ramillete de figuras mundiales para tomar parte en los



Foto de familia de los mejores del Magistral

distintos actos confeccionados durante las seis jornadas que auparon a Salamanca como la referencia mundial de este deporte que pone a prueba el temple y la estrategia.

Una de las estrellas fue Veselin Topalov, el vencedor de la pasada edición y ex campeón del mundo, quien estuvo acompañado por Hou Yifan, actual campeona mundial y Ruslan Ponomariov, el gran maestro ucraniano.

Sin embargo, en una intensa final, y con el Parainfno de la Universidad abarrotado de público, no fueron ellos los vencedores de este festival del tablero, sino el El venezolano Eduardo Iturrizaga, quien fue el ganador del Magistral al acumular seis de los siete puntos totales, seguido de Ponomariov (4,5 puntos); el español Santos Ruiz (4); Hou (3,5 puntos); Topalov, quien no estuvo acertado con 3,5 puntos y Cyfka, con 2,5 sobre siete.

Resultados de la semana

Fútbol

LIGA SANTANDER

Celta	0-0	Valladolid
-------	-----	------------

LIGA SMARTBANK

Ponferradina	1-1	Albacete
Numancia	0-0	Málaga
Mirandés	0-0	Sporting

2 DIVISIÓN B

Burgos	0-3	Unionistas
Logroñés	2-0	Guijuelo
Salamanca	1-2	Calahorra
Valladolid B	1-0	Cultural

Baloncesto

LIGA ENDESA

Burgos	77-60	Unicaja
--------	-------	---------

LIGA LEB ORO

Valladolid	86-79	Palencia
------------	-------	----------

LIGA DÍA

C. Promete	57-66	Avenida
Q. Pastor	91-97	Tenerife
Valencia	56-53	Bembibre

Balónmano

LIGA ASOBAL

Ademar	28-35	Barça
Nava	24-25	A. Ximénez
Guadalajara	25-22	Valladolid

Rugby

DIVISIÓN DE HONOR

Hernani	5-17	El Salvador
Quesos	10-25	Ampo
Burgos	28-28	Barcelona